



## COMMUNIQUE DE PRESSE - 09 Janvier 2026

# LA FÊTE DES CONSCRITS N'EST PAS SEXISTE

L'Interclasse générale des Conscrits de Villefranche vient d'être informée du classement sans suite de la plainte déposée le 20 Janvier 2025 par le collectif Nouvelle Vague représenté par Mesdames Mylène PECHARD, Anaïs ARNAUD et Kina X pour absence d'infraction.

Cette plainte pour discrimination fondée sur le sexe qui visait Monsieur Thomas RAVIER en tant que Maire de Villefranche et Monsieur Guillaume DUCRAY président de l'Interclasse Générale.

Après examen de la procédure, Madame la procureure de la République informe que les poursuites pénales ne seront pas engagées au motif que les faits dénoncés ne sont pas punis par un texte pénal.

L'interclasse générale se félicite de cette décision conforme aux valeurs que nous défendons depuis plus de 100 ans. Depuis que le collectif « Nouvelle Vague » dénonce les célébrations de la fête des Conscrits et en particulier la vague du dimanche plébiscitée par plus de 15000 personnes rue Nationale et les banquets du dimanche midi, nous avons maintes et maintes fois tenté de démontrer l'ignorance de ce collectif sur notre fête.

Les conscrtes sont et resteront essentielles au monde conscrit comme en témoigne leur célébration chaque dernier samedi de janvier. Nous tenons à les remercier chaleureusement de leurs nombreux messages de soutien en particulier depuis ce dépôt de plainte.

Nous remercions également Maître Laurène FARAUT-LAMOTTE pour son accompagnement et sa pugnacité à nos côtés.

Nous espérons par cette décision que la polémique sur le côté sexiste de cette fête soit définitivement refermée afin de laisser chaque Conscrite et chaque Conscrit qui le souhaite participer à cette magnifique fête centenaire véhiculant l'amitié, la solidarité, l'égalité et le lien entre les générations. Dans un contexte sociétal de plus en plus marqué par la division, nous croyons plus que jamais à l'importance de ces valeurs. Libre à celles et ceux qui ne partagent pas de ne pas nous rejoindre ou de créer leur propre célébration

Dans quelques jours près de 200 Conscrites et 400 Conscrits fêteront leur changement de décade en 2026. Ils pourront désormais le faire sans crainte d'être associés à une discrimination fondée sur l'identité sexuelle.

Vive les Conscrits !

Pour l'Interclasse Générale  
Guillaume DUCRAY – Président  
[president@conscrits-de-villefranche.fr](mailto:president@conscrits-de-villefranche.fr)  
06 12 45 48 25